
Pièces Studio

Superficie 24 m²

Référence asd149

Prix 149 900 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Studio-acropolis- nous vous proposons à la vente ce charmant studio de 24m2 au

4ème  et  dernier  étage  d'un  immeuble  niçois  sans  ascenseur  avec  double  entrée

rue pauliani et gallieni proche de la future coulée verte . Ce bien se compose d'une

entrée , un joli coin nuit avec alcôve , une cuisine équipée ouverte sur le séjour ainsi

qu'une salle de douche avec wc. Actuellement loué 690eur/mois charges comprise

.  Ce bien est  vendu meublé .  .  Charges 45eur/mois .  Taxe foncière 401 eur  .  Ce

bien vous interesse ? Contactez saint-dizier angeline au 0698669403 ou .

Studio-acropolis-  we offer  for  sale this  charming 24m2 studio on the 4th and top

floor  of  a  nice  building  without  elevator  with  double  entrance  on  rue  pauliani  and

gallieni  near  the  future  green  corridor.  This  property  consists  of  an  entrance,  a

pretty  sleeping  area  with  alcove,  an  equipped  kitchen  open  to  the  living  room as

well  as  a  shower  room with  wc.  Currently  rented  690?/month  including  charges.

This property is sold furnished. . Charges 45?/month. 401 property tax? . Are you

interested in this property? Contact saint-dizier angeline on 0698669403 or .

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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